

平成28年9月12日

保護者の皆様へ

千早赤阪村立千早小吹台小学校  
校長 當麻 裕彦

## 不審者情報について

初秋の候、保護者の皆様には、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。平素は、本校教育推進に多大なご支援・ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、このたび気になる情報が入りましたので、お知らせいたします。

9月9日（金）本校体育館で開催されていた「安全運転者講習会」終了後の午後7時50分頃以降、講習会から帰宅途中の住民の方、数組と、講習会の片づけを終えて車で本校を出ようとした役場職員とが相次いで、バイクに乗った男に遭遇し、俗に「絡まれる」と言われるような事態になったとのこと。金属バットののようなものを持っていたそうですが、危害を加えられるような被害はなく、ケースによっては大人しく話を聞いていたり、また一方では、「どこに住んでいるのか」と乱暴な口調で問いかけてきたりしたそうです。110番通報が複数あり、警察が急行しましたが現場での確保はできず、その後も東阪駐在所の辰巳様初め警察関係者がパトロールされていますが、該当人物の特定や確保には至っていないとのこと。

学校でも児童への安全指導を行います。各ご家庭におきましても、以下の点に十分ご留意いただき、お子様とお話させていただきますよう、よろしく願いいたします。

1. 朝は必ず約束の時間帯(8:00~8:15)に登校をし、下校時でもできるだけ複数で通学路を帰ること。下校後も、一人歩きや一人遊びをしないで、必ず複数以上で行動すること。
2. 特に夜間には、子どもだけで外に出ないこと。
3. 不審な人や車・単車に気がいたら、近づかないこと。
4. 万一不審者に襲われそうになったら、大声を出し、近くの人や子ども110番の家など、近くの家に助けを求めること。

これからも、子どもたちが安心して暮らせる地域社会を守れるよう、警察・地域との連携を深めて参ります。お気づきの点などありましたら、情報をお寄せ下さい。

万が一、不審者に遭遇した場合は、大至急110番か富田林警察地域課〔TEL 25-1234〕へご連絡いただき、学校〔TEL 72-7100〕へもお知らせいただきますようお願い申し上げます。